



1. Der **Schulbus** fährt über die Hauptstraße und biegt in die Baustellenzufahrt beim Parkplatz ein. Dann biegt er links ab in die Fahrradstraße und fährt bis zum Eisstockplatz/Skaterplatz. Dort steigen die Kinder aus und laufen zur Mitti/Turnhalle/Vereinsheim.

Der Bus fährt dann weiter zur südlichen Ausfahrt auf die Hauptstraße über den Kreisverkehr zurück nach Weßling.

2. Genau das gleiche gilt für **Eltern**, die ihre Kinder entweder zur Mitti/Turnhalle/Vereinsheim bringen oder abholen.

3. Die **Kinder, die zu Fuß/Rad** von der Schule zur Mitti/Turnhalle/Vereinsheim gehen oder fahren, müssen den Höhenrainecker entlang laufen/radeln, so dass sie den Steinebacher Weg dort überqueren, um am Fußballplatz entlang zur Mitti/Turnhalle/Vereinsheim zu kommen.